

北部地区（秩父）人権教育実践報告会

令和4年8月1日（月） 会場：長瀬町役場

1 全体会の概要

(1) 開会行事

- ア 開会の言葉 実行委員会副委員長
イ 挨拶 北部教育事務所秩父支所長
実行委員会委員長
長瀬町長

ウ 登壇者紹介

エ 情報提供 人権教育課資料（書面による）

オ 閉会の言葉 実行委員会副委員長



(2) 人権作文発表

- ・「はだ色ってどんな色？」 皆野町立国神小学校 第2学年
- ・「『見た目問題』について」 長瀬町立長瀬中学校 第1学年
- ・「心のバリアフリー」 秩父市立尾田蒔中学校 第3学年

(3) 人権作文の表彰・講評 実行委員会委員長

2 分科会の概要

分科会名	実践報告
子供・女性 (男女平等)	○皆野町立皆野幼稚園における人権教育の取組 ～子供の人権を尊重する教育の推進～ ○秩父市立吉田中学校における人権教育の取組 ～男女平等の意識を高める教育の推進～
高齢者 障害のある人	○秩父市立尾田蒔小学校における人権教育の取組 ～高齢者との触れ合いを通して、家庭や地域と連携した教育の推進～ ○皆野町立三沢小学校における人権教育の取組 ～障害のある人にかかわる人権教育の推進～
同和問題 外国人	○秩父市の人権教育・同和教育に対する取組 ○秩父市立花の木小学校における人権教育の取組 ～異なる文化に触れ、理解することから共に生きていく態度を育成する～

3 参加者の意見など

- (1) 人権作文の発表は、子供たちの人権に対する考えが伝わり、心を打ちました。本人の話は人の心を動かすと思いました。
- (2) 人権教育の推進は、学校だけでなく、家庭や地域と協力しながら推進していかなければならないと思いました。
- (3) 人権教育実践報告会では、保育所、幼稚園、小学校、中学校、高等学校の教員やPTAなど、様々な立場の意見が聞くことができ、大変勉強になりました。こうした意見の交流こそが大切であると感じました。